

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子



# スマイル 天神



天神小学校 学校だより 平成30年1月9日 文責 校長 梶山 和彦

## 新年 あけましておめでとうございます

平成30年、2018年がスタートしました。皆様におかれましては、家族そろって、にぎやかなお正月をお過ごしになられたことと思います。

冬休み期間、大きな事件・事故の報告も今のところ来ておりませんので、ほっとしているところです。3月の卒業式、修了式に向けて、全児童がつつがなく進級できるようにラスト3か月も全職員で指導していく所存であります。今年もご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。



## 地域の方からのお礼のお手紙

裕真君

婦人会のお弁当と一緒に、あなたの手紙をいただきました。きれいな字、しっかりした文にうれしくまたおどろきました。私は八十歳です。おうちの方の愛をいっぱい受け、先生方の御指導のもと、幸せいっぱいに育っていますね。  
(地域の方からのお礼のお手紙より 一部抜粋)

6年生は例年、地域の方が行われているお弁当提供にあわせて、お一人お一人にお手紙を書き、お弁当に添えさせてもらっています。人数の都合もあり、一人一人異なる文面にならない時もあるのですが、子供たちなりに気持ちを込めて書いています。このような形でお礼をいただき、たいへん嬉しく思っています。お世話にばかりなっている地域の方々に、少しばかり恩返しできたようにも思っています。今後とも「思いやりのある子」の育成に努めてまいりたいと思います。

## インフルエンザや嘔吐下痢などが心配！

1、2月は、流行性の病気が心配な時期です。一人の罹患者から多くの児童、教師に拡大していきます。なかなか予防は難しいのですが、手洗い、うがい、マスク着用などできることはやっていきたいと思えます。ご家庭におかれましても、お子様の体調には注意を払っていただき、疑わしい時は登校させずに病院に連れて行って早期治療をお願いします。熱があるのに登校して、すぐに早退ということになると病状もひどくなります。ぜひとも、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。